

Babinsa Desa Girirejo Siapkan Generasi Muda Melalui Pembinaan Wawasan Kebangsaan

Rony - MAGELANG.SELARASNEWS.COM

Jul 19, 2023 - 07:17



Serma Tukijan Babinsa Koramil 07/ Ngablak Saat Memberikan Materi PBB Kepada Siswa -siswi Mts Girirejo Kecamatan Ngablak

MAGELANG-Babinsa Koramil 07/Ngablak kodim 0705/Magelang Serma Tukijan melaksanakan pembinaan kepada Siswa -siswi Mts Wasbang Nurul Huda melalui pemberian materi wawasan kebangsaan di halaman Sekolah Dusun Gogik Desa Girirejo kecamatan Ngablak, (18 /07) Selasa Kemarin.



Dalam kesempatan ini Babinsa Desa Girirejo Serma tukijan memberikan materi wawasan kebangsaan di awali dengan senam peregangan, PBB (Peraturan Baris- Berbaris) di lanjutkan materi Wasbang tentang bela negara untuk memupuk rasa cinta tanah air, jiwa nasionalisme serta memiliki nilai-nilai kedisiplinan, kegiatan tersebut juga merupakan wujud kepedulian Koramil 07/ Ngablak dalam hal ini Babinsa Girirejo dalam pembinaan karakter bagi generasi muda penerus bangsa,” ucap Babinsa.

“Semoga pengetahuan dan wawasan kebangsaan yang diberikan oleh Babinsa dapat meningkatkan rasa cinta tanah air dan memiliki kedisiplinan yang tinggi serta dapat memberikan motivasi bagi anak didik di Mts Girirejo dalam meraih cita-citanya.

Sementara Kepala Sekolah Mts Nurul Huda Joko Wiranto S.Pd. menyampaikan terima kasih kepada jajaran Koramil 07/ Ngablak yang selalu eksis dalam pembinaan karakter kepada anak didik kami, “Semoga pengetahuan dan pembekalan yang diberikan oleh bapak Babinsa dapat bermanfaat serta meningkatkan motivasi, semangat belajar dan memiliki nilai-nilai nasionalisme maupun mempunyai cinta tanah air yang terus mengalir di dalam jiwa setiap pelajar,” harap Kepsek Joko.

Mudah- mudahan dengan pemberian materi wawasan kebangsaan dari Koramil melalui Babinsa Serma Tukijan akan terjalin hubungan silaturahmi antara Koramil dengan pihak sekolah dalam meningkatkan pembinaan dan karakter bagi generasi muda penerus bangsa yang lebih berkualitas” pungkasnya.

Pen: 0705/ Mgl.